
 

 

 

 

 

 

 

Ostern – Fest des Lebens 

 

Gott ist gut, 

ein Gott des Lebens, 

er verlässt uns nicht. 

Er befreit aus Tod zum Leben, 

er verlässt uns nicht. 

 

Darum geht und rufet froh: 

„Gott ist stets bei uns“. 

Darum lebt, dass jeder spürt: 

„Gott ist stets bei uns.“  

 


